ÉMBARGO Y PRISION.—Denuuciado nuestro valiente colega "REGENERACION" han sido reducidos á una rigurosa incomunicación sus directores Sres, Lic. Jesús y Ricardo Flores Magón, y embargada la imprenta donde se hace la impresión de "REGENERACION," que es la de el Sr. Filomeno Mata fundador propietario del denodado campeón de la libertad "El Diario del Hogar,"

Aunque lejos del teatro de los hechos, sentimos de todas veras la situación porque están atravesando estos valientes periodistas.

("El Defensor del Pueblo.")— Λ lvarado, Ver.

PERIODICOS CON RABIA

No hay que tirarie al esido.

Al buen Popular, que ha cambiado de chaqueta pasandose en cuerpo y alma al Gobierno, le ha salido un competidor y la verdad es que no se halla muy honrado con la compañía, porque el competidor es la Patria que no huele a ambar.

El Popular insulta á los dignos y valientes redactores de REGE-NERACION, porque piensan con su cabeza, sin respetar la desgracia que sufren con la perdida de la libertad, ni recordar que cuando el periódico de nuestro amigo Montes de Oca era independiente, sufrió persecuciones semejantes, aunque no tan fuertes como la que sufre REGENERACION.

El Popular no es justo, porque los ataques de un periódico á otro periódico cuando la cárcel hace sufrir á sus redactores tortaras y vejaciones, no son nobles y violan la solidaridad de la prensa en asun tos de interés común, pues las persecusiones periodísticas, cuando son por cuestión de opiniones, exponen á todos á las mismas consecuencias; pero si lo que hace El Po-

pular es repulsivo, no sabemos que nombre merece lo que hace La Patria que con ese lenguaje de lacayo soez que usa, difama é injuria á su sabor á los caídos; y les lame los pies á los que están en alto.

La Patria de papel es un padrón de infamia para lá prensa nacional.

Para nuestro consuelo decimos que ya es conocida y que nadie le hace caso, pues si errores ha cometido "REGENERACION", ó se-ha equivocado al hacer la oposición, no se le convencerá á bofetadas sino con hechos y razones.

Nosotros no estamos de completo acuerdo con todo lo que "RE-GENERACION" dice, pero creemos que es sincero y honrado ese periódico, y por eso lo respetamos, como todos los liberales respetan al Sr. Terrazas, á pesar de ser un mocho recalcitrante.

"El Prladin."--México--D. F.

LA PSICOLOGIA EN ACCION.

Los Sres. Lic. Jesús y Ricardo Flores Magón, redactores del valiente y bien escrito semanario "REGENERACION" fueron reducidos á prisión, en la capital de la República, por haber sido denunciado el colega por un mal funcio nario, á quien atacó con energía y con virilidad. Este funcionario debió vindicarse de los cargos que le hicieron, y no recurrir á la psicologia, pues este recurso solo sirve para demostrar que no puede sincerarse quien á el apela.

Hacemos votos sinceros porque los Sres. Flores Magón recobren cuanto antes su libertad.

"La Exolución."-Durango.

Psicologia.

Ha llegado á nuestra redacción la infausta noticia de que los Sres